

Accidente de tránsito en Avenida 21 de Mayo provoca taco en pleno centro de La Cruz

Cerca de las 22 horas de este miércoles un automóvil chocó contra la reja protectora ubicada en las afueras de la panadería La Paloma, a la altura del paradero 18 de la comuna de La Cruz.

Al lugar llegó personal de Bomberos, Carabineros y de Seguridad Ciudadana de la Municipalidad de La Cruz para prestar auxilio al conductor.

Anuncio Patrocinado

El accidente provocó un taco en este sector céntrico de La Cruz, que se espera sea solucionado en pocos minutos.

Accidente de tránsito en Avenida 21 de Mayo provoca taco en pleno centro de La Cruz



WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?